
 

 

Cinquième rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2021-2022 
Mardi le 7 juin 2022, rencontre salle du personnel édifice Sauriol 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS 

Parents Enseignants 
Personnel  
soutien/professionnel 

SDG 
Représentante de  
la communauté 

Geneviève Chéné Cloutier 

Fiza D’Orléans 
Étienne Rouleau 
Chanez Benchoubane 
Virginie Turcotte 
Cristina Popa, subst. 
 

Félicia Clinciu  
Marie-Soleil Bolduc 
Dominique Gervais 
 

Karoline Labelle 
Julie Daneault 
Karine Gagné 

Kareen 
Villeneuve 

   Mélanie Pépin 

MEMBRES ABSENTS 

Parents Enseignants 
Personnel  
soutien/professionnel 

SDG 
Représentante de  
la communauté 

Sévère Jean 
 

 
 

   

 
M. Christian Lacombe, directeur, anime à la réunion. 
Secrétaire : Liliane Lenoir 

 
Ouverture de l’assemblée à 19 h 10 
 
1. Accueil, présences et vérification du quorum 

Le quorum est validé.  
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
 
 

Proposée par Virginie Turcotte 
Appuyée par Karine Gagné 
Adoptée à l’unanimité 

 
3. Adoption du compte rendu de la rencontre d’avril 2022 
 
 
 

Proposée par Dominique Gervais 
Appuyée par Marie-Soleil Bolduc 
Adoptée à l’unanimité 

4. Mot de la direction 
Il y a eu accord pour l’installation de dos d’âne pour ralentir la vitesse des automobilistes 
ainsi que de saillies et l’élargissement de trottoir.  Le tout devrait se faire cet été ou cet 
automne. 

➢ Félicia : Se questionne sur la disponibilité et l’accessibilité du débarcadère pour 

les parents. Celui devant le service de garde sera conservé. 

➢ Mme Létourneau rapporte l’importance d’ajouter des saillies devant les entrées 

et sorties des élèves afin de faciliter le transport actif. 



 

 

 
4.1. Suivi COVID 
Tout est sous contrôle, il n’y a pu de masque dans l’école sauf quand quelqu’un est 
malade. Le lavage de main devra rester. Pour le personnel, personne n’est malade et 
pour les élèves, cela diminue beaucoup. On espère le retour à la normale pour l’an 
prochain. 
 
4.2 Nouvelles des nôtres 
Gabrielle, l’orthopédagogue est enceinte donc elle a quitté pour un retrait préventif. 
En maternelle, nous avons eu une nouvelle ouverture de classe en accueil. Nous avons 
accueilli une nouvelle enseignante pour aider dans la classe AC1 et dans la classe AC2, 
il y a aussi une nouvelle enseignante due à 6 élèves en dépassement. 
 
4.3 Affectations 2022-2023 
➢ Liliane quitte ses fonctions, car elle a été supplantée par une secrétaire qui a 

subi une abolition de poste.  
➢ Dayana a pris un poste au centre administratif.  
➢ Karine, la TES, change d’école donc son poste sera à l’affichage ainsi qu’un autre 

poste à 50%. 
➢ Il y aura un poste 1 jour/semaine en ergothérapie. 
➢ Pour les enseignants, il y a des changements : 

✓ Pierre Picard a pris la nouvelle classe de maternelle 
✓ En 2e année, Anne-Marie Boyd prend le poste laissé vacant par Sylvie 

Nolet (retraite).  
✓ En 6e année, Kehina Bellahsène prend le poste laissé vacant par Stéphane 

Berthelet (poste direction adjointe) 
✓ Alexis Merlin Tsagack a pris le poste à l’accueil 3e cycle. 
✓ Olivier Pageau-Groulx prend le poste de Rémi Aubé qui s’est désisté. 
✓ Blanche et Maryse ont échangé leur niveau. 
✓ Blanche et Valérie seront libérées à 20% chacune (enseignantes 

mentores).  
✓ Il reste encore quelques remplacements à combler. 

➢ Pour ce qui est du service de garde, les postes sont signés et cela reste 
sensiblement pareil.  

 
4.4 Suivi budgétaire-2021-2022 
Présentement le budget est déficitaire tant pour l’école que le service de garde. Il y a 
par contre des remboursements à recevoir. (remboursement pour l’enseignement à 
distance d’une élève et des remboursements COVID) 
Si l’on reçoit les remboursements, il devrait y avoir l’équilibre.  Il y a, par contre, 2 
salaires excédentaires à payer en entretien ménager donc l’équilibre n’est pas 
assurée. 
 



 

 

Il y aura aussi des surplus dans certains fonds que nous pourrons récupérer : EHDAA, 
TICS et fonds 4. 
 
4.5 Budget pro forma 2022-2023 (pour approbation) 
Pour le budget de l’an prochain, Christian croyait qu’avec la baisse de clientèle il y 
aurait un impact, mais cela ne s’est pas avéré le cas.  De plus, avec de nouvelles 
mesures, de nouvelles ressources ont pu être ajoutées.  
(voir document en annexe) 

Proposée par Christian Lacombe 
Appuyée par Félicia Clinciu 
Adoptée à l’unanimité 

 
4.6 Code de vie (pour approbation) 
Le code de vie reste le même sauf que nous avons ajouté « de soi » à la 1re section, 
cela devient donc :  «respect de soi et des autres ».  

     
 Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Chanez Benchoubane 
Adoptée à l’unanimité 

 
4.7 Liste des fournitures scolaires 2022-2023 (pour approbation) 

Pour les achats faits par les parents, il y a une stabilité. Pour les frais payés par les 

parents, il y a eu quelques variations, mais cela demeure sensiblement les mêmes prix 

que l’an passé. Christian présente les listes de chaque niveau et a fait un comparatif 

entre 2021/2022 et 2022/2023. 

     
 Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Julie Daneault 
Adoptée à l’unanimité 

 

4.8 Calendrier scolaire 2022-2023 

Christian nous présente le calendrier pour l’an prochain à titre informatif. 

 

4.9 Évaluation du plan de lutte à la violence et à l’intimidation 2021-2022  

L’évaluation sera présentée l’an prochain. Avec l’année particulière, nous n’avons pas 

trop eu d’outils de comptabilisation. La situation semble sous contrôle. Il y a peu 

d’intimidation et de gestes de violence.  Il a par contre encore le langage qui est à 

surveiller et il y a des enjeux avec l’utilisation des réseaux sociaux. 

 

4.10 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation 2021-2022  



 

 

Le plan sera revu en septembre.  Il sera important de questionner les élèves sur ce 

qu’ils vivent. Bien que tout semble bien aller, il est à noter qu’il y a des enjeux 

concernant la religion particulièrement dernièrement lors du ramadan. 

       
4.11 Suivi du projet éducatif 

Il n’y a pas de bilan détaillé. Pour l’écriture, il y a eu une formation sur le vocabulaire 

et la majorité des classes a travaillé avec les ateliers d’écriture. Pour l’objectif sur 

l’inclusion, il y a eu peu d’actions considérant la particularité de l’année. 

 

4.12 Critères de sélection pour le projet Harmonie et choix d’élèves (pour 

approbation) 

Marie Soleil et Christian présentent les critères de sélection pour le projet d’Harmonie 

(voir document). Une pige est faite pour la liste d’attente. 

     
 Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Geneviève Chéné Cloutier 
Adoptée à l’unanimité 

 

4.13 Journées pédagogiques au SDG 2022-2023 (pour approbation) 

Une présentation des journées pédagogiques pour l’année 2022-2023 est faite.  Une 

planification de sorties et de journées maison a été faite.  Les coûts ont augmenté 

donc des efforts ont été faits pour répartir les sorties et limiter les coûts à 35$. Il est 

rappelé qu’il est toujours possible d’avoir seulement une journée à l’école à 9$. 

     
 Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Marie-Soleil Bolduc 
Adoptée à l’unanimité 

 

4.14 Souper CÉ (pour approbation) 

Christian propose un souper au restaurant La Citronnelle le 21 juin à 18h. Il suggère 

d’inviter Joanie Lavoie et Isabelle Moreau qui ont quitté le CÉ sans avoir pu participer 

à un souper. Il suggère également d’inviter Karine Potomski et Majda Bencherif pour 

leur contribution exceptionnelle en tant que parents bénévoles. 

      Proposée par Christian Lacombe 
Appuyée par Geneviève Chéné Cloutier 
Adoptée à l’unanimité 

 

4.15 Souper des finissants (pour approbation) 



 

 

Christian propose un souper au restaurant avec les finissants, après leur remise de 

diplômes, qui se fera à l’école. Ils iraient au restaurant Piccola. Le menu est de 27$ 

tout compris. L’école fournira des boissons gazeuses et on demanderait aux parents 

une contribution de 20$. 

 

Proposée par Christian Lacombe 
Appuyée par Virginie Turcotte 
Adoptée à l’unanimité 

  
5. Mot de la représentante du comité de parents 

Rien à signaler 

 

6. Mot de la présidente 

Rien à signaler 

 

7. Mot du personnel 

La fin de l’année a été aimée de tous, surtout avec les allègements des mesures 

sanitaires. Félicia parle pour les élèves et les enseignants en disant que les Olympiades 

ont été très appréciées. Chapeau à Amélie et merci aux enseignants d’éducation 

physique, Olivier et Nabil! C’est une activité à refaire! Félicitations à Marie-Soleil pour 

le beau spectacle fort intéressant ainsi qu’aux élèves de l’Harmonie qui ont 

merveilleusement bien performé.  

 

8. Mot de la technicienne du service de garde 

Elle avait déjà quitté. 

 

9. Date de la prochaine rencontre 

Elle se fera l’année prochaine, la première semaine de septembre 

 

10. Varia 

 

11. Levée de l’assemblée 

21h35 

   

 

Chanez Benchoubane  Christian Lacombe 

Présidente  Directeur de l’école 

 


